
 
ATA Nº 003/2015 

Aos dezoito (18) dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze (2014), às dezesseis horas 
e trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 
Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 
Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 
Daniel Borges de Lima assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 
Daniel Borges de Lima, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello Musselin, Nelso de 
Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti Borsatto e Tiago Santin 
Fornari. Havendo quorum  regimental o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou em 
discussão a Ata de nº 002/2015, da Sessão Ordinária realizada  no dia três  (03) de fevereiro 
de dois mil e quinze (2015).  Colocada a Ata de nº 002/2015 em votação, aprovada 
integralmente e por unanimidade. O Vereador Fabinho fez a leitura de um trecho da Bíblia. 
A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 
011, 012, 013 e 014/2015, de origem do Poder Executivo. Colocada a ordem do dia em 
discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se  para a Ordem do Dia: - 
Projeto de Lei nº 011/2015, que “Define na Rua José Valério via de circulação de veículos 
com largura mínima dá outras providências.” Colocado em discussão, o Vereador Jaime 
disse que cabe ao Município definir as dimensões da via e conforme estudo do setor de 
engenharia da Prefeitura foi apresentado este projeto. O Vereador Nelsinho disse que 
acredita que deveria ser feito o passeio público nos dois lados da rua. Salientou que como o 
Prefeito  não quis fazer obra parecida na saída para a Linha Sabadin, votará contra o projeto, 
mas mesmo assim é a favor da obra.  O Vereador Delemar salientou que com calçada nos 
dois lados da rua a verba não seria suficiente para concluir a obra e também envolveria a 
questão ambiental, mas é uma rua que não tem muito movimento e acredita que não haverá 
problema. O Vereador Fabinho também destacou que a obra contará com o recurso de 
emenda do Deputado Covatti e demonstra a parceria do PP para com o Município, trazendo 
benefícios para a população e lembrou também que a obra vai beneficiar também a 
Ervateira Valério, que é a maior arrecadadora de ICMS do nosso Município. Quanto a 
largura da rua e só um passeio público, acredita que haverá bom senso dos motoristas 
quanto a estacionar os veículos na rua. Informou ainda que a obra não será totalmente 
concluída nesta primeira etapa. O Vereador Tiago disse que o projeto foi bem explicado 
pelos colegas Vereadores e é a favor. A Vereadora Fabiane disse que a rua tem um bom 
tráfego de caminhões e manifestou sua preocupação devido a rua ser muito estreita e não ter 
acostamento. Disse que é contra o projeto porque o Prefeito disse que não era viável fazer 
obra praticamente igual na saída para a Linha Sabadin, com verba do Deputado Enio Bacci. 
A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 
Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 011/2015 em votação, aprovados por seis (06) 
votos contra dois (02), sendo os votos contrários da Vereadora Fabiane e do Vereador 
Nelsinho. - Projeto de Lei nº 012/2015, que “Altera padrão básico de vencimento da 
categoria funcional do cargo de cozinheira, alterando a Lei Nº 1243 de 30 de dezembro de 
1998 e dá outras providências.” Colocado em discussão, os Vereadores salientaram a 
importância de melhorar os vencimentos das cozinheiras, que é o cargo de menor salário na 
Prefeitura. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 
projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 012/2015 em votação, aprovados 



integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 013/2015, que “Altera a estrutura do 
quadro de cargos em comissão e funções gratificadas e da outras providências.” Colocado 
em discussão, o Vereador Jaime informou que o projeto prevê apenas o aumento de dez para 
treze cargos de Dirigente de Núcleo e que inicialmente não serão preenchidos. O Vereador 
Nelsinho disse que não vê necessidade de aumentar mais três vagas no cargo. O Vereador 
Delemar salientou que os cargos serão preenchidos apenas quando houver necessidade. O 
Vereador Fabinho salientou que é importante a abertura de novas vagas para o bom 
andamento dos trabalhos da Administração Municipal e possibilitar atender da melhor 
forma a população. A Vereadora Fabiane salientou que estão sendo abertas mais três vagas e 
acredita que deveria ser feito o  impacto financeiro e diante dessa dúvida fez Proposição 
para que o Projeto permaneça em estudo. O Vereador Jaime disse que se há necessidade de 
fazer o impacto financeiro certamente o Prefeito já o fez. Colocada a Proposição da 
Vereadora Fabiane em votação, reprovada por quatro (04) votos contra três (03), sendo os 
votos favoráveis dos Vereadores do PDT. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento 
emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 013/2015 em 
votação, aprovados por cinco (05) votos. O Vereador Nelsinho e as Vereadoras Elisabete e 
Fabiane se abstiveram de votar o projeto. - Projeto de Lei nº 014/2015,  que “Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a efetuar convênio com promoção e divulgação da 43ª Edição 
do Rodeio Crioulo Estadual, como parte da comemoração do 56º Aniversário do 
Município.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 
parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 014/2015 em 
votação, aprovados integralmente e por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande 
Expediente: o Vereador Nelsinho reiterou a justificativa do seu voto contrário com relação 
ao projeto de lei nº 011/2015 dizendo que votaria a favor se fosse dado o mesmo tratamento 
para a obra de asfaltamento da estrada que leva até a comunidade de Linha Sabadin. O 
Vereador Jaime convidou a todos para participar da solenidade de inauguração da escola de 
educação infantil Beatriz Ferri Berti, dia vinte e três. Comentou sobre as obras em 
andamento da administração municipal, principalmente com  relação as estradas. Nada mais 
havendo para ser registrado, às dezoito horas  (18 hs) o Presidente declarou encerrada a 
Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será 
devidamente assinada.  

 
 
 


